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[1484] 職場実習そしてトライアル雇用  2009年8月1日 18時22分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
先日書き込みをしました会社での面接ですが、とりあえず８月に２週間の職場実習を
することが決まりました！！ 
そしてその結果によって運がよければそしてブルーアイズに適性があれば 
その会社で９月からトライアル雇用をしてもらうことになりました。 
トライアル雇用とはためしに３ヶ月くらい企業に雇ってもらって、企業と求職者それぞれ
がお互いに適性を見るという、いわばお試し期間です。 
それで双方がこれでいいとなったら正式な採用となります。 
 
仕事内容はＰＣ入力や、書類の整理、電話応対ですが、ブルーアイズにはたしてでき
るものか期待と不安でどきどきです・・・ 
 
ハローワークの職員さんはじめ、就労支援センターの職員さん、某銀杏の職員さんた
ち関係者のみなさんのお力で何とかここまでこぎつけました。 
 
とりあえず２週間の実習をがんばってみようと思います。 
 
それではみなさん、よい休日を。

[1483] 今週は大変な一週間でした(＠_＠;)  2009年7月31日 19時0分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いや～、今週は本当に大変な一週間でした(＠_＠;) 
就労移行の大変な仕事はあるし、きのうはバレーボールの練習があり、ぐったりと疲
れたところにもってきて、そのあとインターンシップの仕事で体育館の床にシートを張
る作業をしました。これがまた大仕事で大変だったんだなあ、もう。(ーー;) 
おまけに今週はハローワーク訪問もして会社の面接も受けてきました。 
これがまた緊張しまくりました。結果ははたしてどうなるか。 
 
今週はブルーアイズにとっては怒涛の一週間でした。 
明日あさってはのんびりと過ごしたいと思います。 
 
それではみなさん、良い週末を。

[1482] インターンシップの書き込みお願いします＆etc・・・  2009年7月30日 21時42
分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、京葉線の変電所が炎上して、電車はストップ、国士無双は迂回して何とか帰
宅しました。 
私のことはともかく、銀杏の夕食会や、今日のインターンシップの様子など、ブルーア
イズさん書き込みしてくださいませんか？ 
 
又、管理人さん、悪質な、広告目的の書き込みの削除迅速にお願いします。 
管理人さんの仕事のひとつなので、怠慢な仕事だと言われても仕方ありませんよ。 

[1480] 民主党の障がい者政策に関するマニフェスト（政権公約）  2009年7月28
日 17時57分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
いよいよ、総選挙目前ですが、民主党のマニフェストが早速、紹介されました。 
以下、障がい者行政に関するマニフェスト（政権公約）です。 
 
「障害者自立支援法」を廃止して、障がい者福祉制度を抜本的に見直す 
【政策目的】 
○障がい者等が当たり前に地域で暮らし、地域の一員としてともに生活できる社会を
つくる。 
【具体策】 
○「障害者自立支援法」は廃止し、「制度の谷間」がなく、サービスの利用者負担を応
能負担とする障がい者総合福祉法（仮称）を制定する。 
○わが国の障がい者施策を総合的かつ集中的に改革し、「国連障害者権利条約」の

Page 2 of 6銀杏企画三丁目の掲示板

2009/09/05http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

批准に必要な国内法の整備を行うために、内閣に「障がい者制度改革推進本部」を
設置する。 
 
対する自民党のマニフェストは今月中には発表されるようですが、障がい者政策、ど
んなものになるのでしょうか？ 
民主党は、「障害者自立支援法」を廃止し、新たに「障がい者総合福祉法」（仮称）を制
定すると述べています。 
 
この、大不況の中、障がい者にどんな政策をもたらされるのか、期待があります。 
 

[1479] 映画と憧れだけにしておきます  2009年7月18日 13時49分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
自立支援法、凍結されると良いです。 
ブルーアイズなどは一ヶ月の利用料が千五百円ですんでしますが 
ついこの間まで働いていて収入があった方などはもっとかかり、 
ブルーアイズたちより障害が思い方などサービス料の負担は大変です。 
何とか自立支援法、凍結どころか廃止されると良いです。 
 
ところで以前、剣岳に行きたいと書きましたが、ブルーアイズの今の体力とお金の面で
到底今年はいけそうにありません。 
ついこの間も北海道の山で中高年の登山パーティーが遭難する事故がありましたが 
剣岳も北アルプスに属する３，０００メートル近い岩山で、登山経験も体力もないブル
ーアイズが一人で行くにはちょっと無理と思われます。 
今年は映画だけにしておいて憧れとして取っておこうと思います。 
近い将来働くようになって少し余裕ができたら、山歩きのサークルにでも入って行って
みたいものです。（いったいいつの日になることか・・・） 
 
三連休も始まったばかりですが、みなさん良い休日をお過ごしください。それでは。

[1478] 自立支援方凍結の公約  2009年7月18日 12時17分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
いよいよ、衆議院解散、選挙の日程が決まりましたが、勝つであろう民主党が、天下
の悪法「自立支援法」の凍結の公約を掲げたようです。 
 
以下、朝日新聞の記事ですが書き込みします。 
 
障害者自立支援法の凍結 民主、公約に明記へ2009年7月18日9時1分 
      
 民主党は衆院選のマニフェスト（政権公約）に、障害者自立支援法を凍結して、障害
者が福祉サービスを利用する時の原則１割負担の撤廃を明記する方針を固めた。政
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権奪取初年度に実施し、支払い能力に応じて負担額を決める「応能負担」に戻す。必
要な財源は約１５０億円と見込んでいる。  
 
 ０６年度に始まった障害者自立支援法は、障害者福祉の財源不足が拡大したことか
ら、「利用者も負担し、皆で支え合う」という「応益負担」の考え方を導入した。サービス
利用の原則１割負担に加え、食費や住居の費用も原則自己負担になった。  
 
 しかし、利用者の多くが負担増となり、低所得の人が利用の中断や制限に追い込ま
れるなどの事態が相次いでいる。このため民主党は「障害者自立阻害法だ」と批判。
０７年参院選のマニフェストにも１割負担を凍結し、自立支援法が導入される以前の
「応能負担」に戻す方針を盛り込んでいる。  
 
 同党は０７年秋の臨時国会で、１割負担を廃止する同法改正案を野党多数の参院
に提出したが廃案となった。今国会でも、障害者の雇用拡大や所得保障も加えた「障
がい者制度改革推進法案」を参院に提出したが、廃案となる見通しだ。（蔭西晴子）  
 
一割負担がなくなれば、多少は、負担が減ると思います。 
政権交代願って止みません。 
 
P.S ブルーアイズさん、「剣岳」今年は映画の影響で混むようです。 
  体力と、お金を貯めてから、挑戦するのが良いと思いますが、如何でしょうか？ 

[1477] 某銀杏の行事はハプナに決まり！！  2009年7月11日 12時2分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、国士無双さん、励ましまことにありがとうございます。 
これから地道に仕事探しをしていこうと思います。 
 
ところで、某銀杏ではみんなから集めたお茶代が貯まりに貯まって１０万円以上ある
ので、そのお金を使って品川プリンスホテルにあるハプナというレストランにバイキン
グ料理を食べに行くことになりました。 
某銀杏では昔何回か行ったことがあるのですが、作業所にもらえる行事費を食事代に
使うのはちょっとどうかというお役所の指導があったため、このところ行っていません
でした。 
しかしブルーアイズはハプナに行くことを念願としており、今回みんなから集めたお金
が貯まってそれを使って堂々と食べに行くことができ、念願がかないます。 
 
別にハプナの宣伝をするつもりではないのですが、ブルーアイズは日ごろわびしい食
事しかしていないもので、ハプナででる和洋中の豪華料理を食べることを楽しみにして
います。 
 
なんだか働いていらっしゃって忙しいみなさんには申し訳ないですが、みんなで爪に火
をともすような思いをしてやっと貯めたお金で行くので勘弁してほしいものです。 
 
それではみなさん、良い週末をお過ごしください。 
 
Ｐ・Ｓ 国士無双さん、ブルーアイズも新田次郎の「剣岳」の映画を見に行きたいものだ
と思っています。体力とお金さえあれば実際に剣岳に登りに行きたいものです。 
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[1476] ”国士無双さん 誠に有難う御座います！！”  2009年7月9日 7時6分

三八 さん  e-mail 

 
 お早う御座います。三八です。 
 
 国士無双さん。色々とアドバイスをして頂き、誠に有難う御座います！！ 焦らず、じ
っくりとやって行きたいと思っています。勿論、これ以上は某就労支援センターに催促
は致しません。国士無双さんが仰る三つの条件は難しいですが、少しでも成就する様
に頑張って行きたいと思います。 
 
 さて、話は変わりますが、私の家庭についてよくご存知ですね。(＠_＠;) 新田次郎
氏は気象庁の出身で、主に山岳小説を書かれた方ですが、武田信玄に相当、惚れ込
んだ事でも有名です。済みませんが、私は映画に余り興味がないのでここら辺で終わ
らせて頂きます。 
 
 最後に、これから益々暑くなりますが、国士無双さんを始め、皆様、ご自愛の程お過
ごし下さい！！ 
 
 

[1475] 気長に・・・・  2009年7月8日 21時45分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
先ずは、ブルーアイズさん、合同面接会の結果残念でした。 
地道にいけば、今は障がい者雇用に積極的な会社が多いので、大丈夫だと思いま
す。ｌ 
三八さんも、就職活動なさっていらっしゃるようですが、牛歩でゆっくり進んで下さい。 
 
手短で恐縮ですが、就労を目指していらっしゃる方々、一に体力、二に人間関係、三く
らいが個人のスキルになるようです。 
 
私もタバコを吸い、相変わらず、人間関係が全く駄目ですが、仕事は習うより慣れろと
教わりました。 
 
どうか、ブルーアイズさん、三八さんの就労が実現することをお祈り致します。 
 
私の方もこれからの夏商戦に向け、繁忙期に入りますが、体調管理だけは十分注意
して、乗り切っていきたいと思います。 
 
P.S 三八さんのお父様の母校の先輩の新田次郎原作の「剣岳」が映画化されて上映
しているようですが、学生時代山をやっていた私は非常に興味があります。 
映画好きのレオンさんは観てらっしゃいませんか？ 
もし、ご覧になられたら、ご感想書き込んでくだされば、幸いです。 
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パスワード  削除番号    

[1474] ”ブルーアイズさん 頑張って下さい！！ 国士無双さん ご自愛の程を！！”  
2009年7月8日 21時6分

三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 先ずはブルーアイズさん。残念でしたが、未だ望みは有ると思います。決して悲観せ
ずに頑張って下さい！！ 私も駄目でしたが、これ以上記入すると楽観論ではなくなり
ますから控えさせて頂きます。国士無双さんも触れていますが、２３区の各就労支援
センターも一つの手です。私は今年の４月から使用していますが、実習（６月）の結果
やこれからの予定の連絡が来ません。実習の３週間後にこちらから送信し、通話（２４
日後で電子メールの確認の為）もしましたが、もう少し待って下さいとの事。後、ほん
の少しで１ヶ月後になろうとしています。ブルーアイズさん。私事ばかりで済みません
でした。m(__)m ブルーアイズさんは就労移行支援のメンバーでしたね。 
 次に、ソフトバレーボールの自主連はもう出来ません。私もウォーキングを再開しな
ければならないと思っています。 
 
 そして、国士無双さん。皆勤がストップされたのは残念です。僭越ながら、人間、体
が第一だと思います。ご無理をせずに、ご自愛の程これからも頑張って下さい！！ 
 
 それでは失礼します。 
 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1484 記事削除
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